

INSOLITE

Un vélo dans le décor

On connaît tous la bicyclette bleue, que ce soit par le roman ou le film éponyme... Le petit village de Menskirch possède à son entrée son vélo vert et rouge, avec sur le porte-bagages un panier rempli de fleurs au milieu duquel sortent deux petites têtes d'un nid... Un vélocipède d'une autre époque, celle de la fin de la Seconde Guerre mondiale, qui voyait toute la gente féminine rejoindre leurs époux dans les champs pour les seconder, puis filer au bercail une heure avant l'angélus pour servir le repas à l'heure H. Un moyen de locomotion indispensable il y a un demi-siècle... aujourd'hui symbole du temps qui passe, qui file à vive allure...



A l'entrée du village, ce vélo ne passe pas inaperçu...
Photo RL

menskirch

Une union annoncée en grand

alzing

Le moins que l'on puisse dire, c'est que le prochain mariage de Claire Hiery, monitrice d'auto-école d'Oberdorff, et de Gilles Scheck, infirmier, originaire d'Alzing, ne passera pas inaperçu ! Cette union, qui sera célébrée à Alzing le samedi 22 août à 15h30, est d'ores et déjà annoncée de fort belle manière. Les futurs mariés ont trouvé en effet un moyen original de faire connaître cet événement. Qu'on en juge !
Avec nos félicitations.



Impossible à Alzing de ne pas savoir que Claire et Gilles vont se marier !
Photo RL

URGENCES

Pharmacie de garde

À partir de 19h : appeler le 3237.

Médecins

Aide médicale urgente : tél. 15. Boulay et Bouzonville : s'adresser à la régulation départementale au 08 20 33 20 20, de 20h à 8h.

Dentistes

Dentiste de garde : consulter le centre 15.

Ambulances

Boulay : tél. 03 87 57 33 33.

Bouzonville : tél. 03 87 78 32 70 (Ambulances Mosellanes) ou 03 87 78 56 88 (Weber).

Gendarmerie

Boulay : 2, rue Sainte-Croix, tél. 03 87 79 11 11.

Bouzonville : 7, rue de la Petite Suisse, tél. 03 87 78 23 52.

Hôpital

Boulay : tél. 03 87 79 40 00.

Sapeurs-pompiers

Permanence : tél. 18.

AMBULANCES • VSL • TAXIS*

Ambulances Mosellanes 7 jours/7
Nous sommes à votre service

03 87 93 05 59
FALCK - BOUZONVILLE

FAITS DIVERS bouzonville

Feu d'appartement : un couple relogé

Hier matin, aux alentours de 6h, une dizaine de personnes ont dû quitter leur logement situé dans l'immeuble du 20, rue de Bening à Bouzonville, en raison d'un incendie survenu au 3^e étage. Les flammes, sans doute provoquées par un court-circuit dans la cuisine, ont ravagé la pièce et les épaisses fumées noires ont fortement endommagé le reste de l'appartement, vide de tout occupant au moment des faits. Les sapeurs-pompiers de Bouzonville et Boulay ont circonscrit le sinistre en moins d'une heure. Les gendarmes de la Compagnie de Boulay étaient présents, ainsi que l'adjoint au maire Roland Gloden. Le couple qui réside dans cet appartement a dû être relogé chez des proches.

ACTUALITÉS COMMERCIALES

Bouzonville : nouvelle boutique de vêtements



Un nouveau magasin vient d'ouvrir au centre-ville de Bouzonville. Photo RL

Un nouveau commerce d'habillement pour dames et enfants, Style My, a ouvert ses portes il y a quelques jours au 30, rue de la République à Bouzonville.

La boutique, qui propose également des conseils de relooking, est gérée par Aysé Yildiz laquelle, dans le passé, avait déjà connu une première expérience de vendeuse. Le magasin est ouvert du mardi au samedi de 9h à 12h et de 14h à 19h.

POMPES FUNÈRES GRANITS BIES FRÈRES-RIEHL

• Organisation complète d'obsèques
• Travaux cimetiéristes et caveaux
• Pose de monuments
• Contrats d'obsèques

03 87 93 41 09
24 h/24 - 7 j/7

L'HÔPITAL - FALCK - HOMBURG-HAUT - CREUTZWALD

LOISIRS

Performances de haut vol

La deuxième et dernière journée du meeting d'aéromodélisme d'Éblange, hier, s'est achevée par un final de toute beauté et des performances de haut vol, notamment celle de Pierre Bouillon, 13 ans, de Saint-Avold, le plus jeune pilote de jet de France.

L'avion qu'il pilote a une envergure de 2,50m et peut atteindre les 250 km/h. Autant dire que ce jouet pas comme les autres ne peut être mis entre toutes les mains. Mais Pierre Bouillon, lui, même s'il n'a que 13 ans, est déjà bien rodé à cet exercice du pilotage. « À la maison, sur l'ordinateur, il s'entraîne beaucoup sur un simulateur. Ses débuts dans l'aéromodélisme sont plus que prometteurs », se félicite le papa, Jean-Paul Bouillon, lui-même passionné. Le fiston est même si doué qu'il est aujourd'hui le plus jeune pilote de jet en France. Mais à quel prix ! Car si le simulateur accumule les heures de vol virtuel, il n'en demeure pas moins que l'entraînement sur les pistes en extérieur et en salle occupe une bonne partie de l'année ce collégien qui entrera à la rentrée en 4^e au collège La Fontaine de Saint-Avold.

Le trac ? Oui mais ça, c'était avant...

Cela fait quatre ans que Pierre s'est mis au pilotage. Licencié au Model-club de Créhange, il a commencé par manoeuvrer des modèles thermiques de moins de 7 kg, puis des modèles thermiques à hélices jusqu'à 25 kg. Ce dimanche, son jet Aeromacchi MB-339, réplique exacte des Freccia Tricolori (patrouille de l'armée de l'Air italienne), a fait sensation lors d'un vol en patrouille mené tambour battant avec son coach Olivier Huther, lui-même récent vainqueur du trophée Caroline-Aigle, réunissant les grands noms de la discipline. Le duo a émerveillé le public par ses figures, allant jusqu'à dessiner un smiley et un cœur dans le ciel à l'aide de fumigènes... « Je n'ai plus trop le trac aujourd'hui. Mais



Pierre Bouillon, 13 ans, plus jeune pilote de jet de France, a fait montre de son talent ce week-end. Photos RL

les vols en patrouille, c'est toujours particulier car il y a un risque de collision », avoue Pierre. « En fait, au début, j'avais surtout peur de l'atterrissage. Mais maintenant, c'est instinctif », confie ce jeune pilote du Team Lopez après sa prestation de huit minutes pleine de loopings, renversements et autres numéros de voltige.

N'ayant jamais connu de crash avec l'un de ses avions, Pierre compte poursuivre son ascension. Bien entouré

par son père, son coach et son mécanicien, l'adolescent pourrait dès l'année prochaine former une patrouille en trio avec Olivier Huther et Laurent Schaal. Les organisateurs du meeting d'aéromodélisme d'Éblange seront preneurs assurément. Et ce n'est pas le président du Model-club de l'Est Eric Lemoussu qui dira le contraire...

Nicolas Thiery



Moment de concentration extrême pour Pierre, ici avec son coach Olivier Huther, avec qui il vole en patrouille.



Michel Lopez, le mécanicien du Team Lopez, Olivier Huther, coach et pilote, Pierre Bouillon, pilote et son papa Jean-Paul Bouillon, pilote également.

BOULAY-MOSELLE

Place à la fête foraine

Elle a une semaine d'avance sur la date officielle de la fête patronale, qui se tient le dimanche suivant le 2 août. Une programmation à date variable qui ne cadre pas forcément avec le calendrier des fêtes foraines des environs.

Les manèges viennent d'être montés, aussi bien les tout doux pour les plus petits que les manèges à sensations fortes pour les plus grands, et bien sûr les indétronables autos tamponneuses, stands de confiseries, loteries, jeux d'adresse, jeux électroniques, stand de tir... Bref, rien ne manque pour créer l'ambiance. La fête se tient depuis ce week-end et tous les jours de la semaine et bien sûr le week-end des samedi 8 et dimanche 9 août, pour la fête patronale.



Les manèges sont désormais installés place du Marché. Photo RL

La municipalité avec l'Harmonie Municipale y fera un arrêt le samedi 8, à 18h, avant

l'inauguration officielle de la fête patronale place du Colonel Ving.

meeting d'aéromodélisme, hier à éblange

ALZING

Les 85 ans de Mathilde Erel

Mathilde Erel, née Altmayer, vient de fêter son 85^e anniversaire. Sympathiquement connue et particulièrement méritante, Mathilde Erel a donné le jour à 10 enfants dont 7 sont encore en vie. Elle a également 17 petits-enfants et pas moins de 14 arrière-petits-enfants. Elle avait eu la douleur de perdre son époux Eugène en 1989. En dépit de quelques soucis de santé, elle continue de s'occuper de son ménage et fait toujours la cuisine. Une délégation de la mairie et du foyer rural s'est rendue à son domicile pour lui remettre les cadeaux d'usage. Nos félicitations.

POLITIQUE

Permanence du sénateur...

COLMEN. — Le sénateur Jean-Louis Masson tiendra une permanence pour les élus municipaux et les personnes intéressées, ce lundi 3 août à 17h en mairie de Colmen.

... et réunion d'information

FREISTROFF. — Afin de présenter les réformes législatives en cours, le sénateur Jean-Louis Masson organise une réunion d'information, ce lundi 3 août à partir de 19h en mairie de Freistroff. Les trois thèmes abordés seront les suivants : perspectives municipales et conséquences de la réduction des dotations financières de l'État ; projet de gouvernement pour créer des intercommunalités plus étendues et menaces corrélatives sur l'avenir des communes ; regroupement autoritaire des régions et éventuelle réduction du rôle des départements, quels contre-coups pour les communes ?

Pour tout renseignement, téléphoner au 03 87 30 39 15.

TÉTERCHEN

Ramonage des cheminées

En cas d'incendie dans une habitation, les compagnies d'assurances demandent en général un justificatif de ramonage de la cheminée ou des cheminées. La mairie a donc choisi de confier exclusivement par autorisation officielle à la Société Est conduits de Creutzwald, la tournée de ramonage des cheminées dans la commune. Celle-ci se déroule du 3 au 20 août sur la commune. Pour tous renseignements, prendre contact par téléphone au 03 87 81 31 22 et au 06 71 24 74 05.

SERVICES

Agence de Bouzonville

Rédaction, 66 rue de la République, agence ouverte de 8h45 à 12h et de 14h à 17h, tél. 03 87 78 56 10 ou 06 11 76 74 70 ; fax 03 87 78 56 11. E-mail : LRL-BOUZONVILLE@republicain-lorrain.fr
Service clients : tél. 03 87 34 18 44 ; courriel : LRCLIENTS@republicain-lorrain.fr

Correspondants RL

Boulay : Jean-Luc Marchal, 27 rue des Huilliers, tél. 03 87 57 33 08 ; E-mail : jlmarchal4@wanadoo.fr ; en cas d'absence, s'adresser à l'agence de Bouzonville, tél. 03 87 78 56 10.

Visiter les casemates du Huberbusch

CHÉMERY-LES-DEUX. — Ce mardi 4 août de 10h à 18h, à l'occasion de travaux de rénovation menés aux casemates du Huberbusch, les bénévoles de l'association proposent au public une visite guidée d'une durée d'environ trois quarts d'heure afin de découvrir les conditions de vie des soldats de 1940 au sein des positions d'intervalles de la ligne Maginot.

Accès via la rue des Vergers à Hobling. Renseignements au 06 79 14 23 24 ou sur www.huberbusch.fr

ALZING

Office religieux

Une messe sera célébrée ce lundi 3 août à 18h en l'église Saint-Joseph-Ouvrier à Alzing.

MÉGANGE

Mairie fermée

La mairie est fermée au public jusqu'au mardi 18 août inclus. En cas d'urgence, s'adresser au maire ou aux adjoints.